

EDITORIAL

Con la entrega de un nuevo número de la RUG estamos dando cierre al año académico en el Departamento de Geografía y Turismo con la satisfacción de haber cumplido con las metas anuales en el grado, en el posgrado y la investigación. Estas actividades contribuyen a la formación, la capacitación y la producción científica, en un marco normativo amplio y plural que favorece la participación y alienta el crecimiento individual y colectivo.

Debemos agradecer a nuestros colaboradores permanentes, al personal administrativo y a los evaluadores que ayudan generosamente a preservar la calidad de nuestra revista. En especial destacamos el apoyo recibido de la Secretaría General de Ciencia y Tecnología de la UNS, sin el que no hubiésemos podido concretar la versión impresa de los dos números por año, agradecimiento al que sumamos a los integrantes de la Editorial de la UNS que nos alientan a mejorar en cada nuevo número. Este esfuerzo que compromete el trabajo de tantas personas tuvo un importante reconocimiento: fuimos invitados a postular en Redalyc. Nos complace en compartir con la comunidad geográfica que a partir de este año formamos parte del Sistema de Información Científica Redalyc, Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal, lo que nos permite aumentar significativamente la difusión de los trabajos e investigaciones por ser esta red una de las plataformas líder en servicios de información científica en acceso abierto a nivel internacional.

En este número contamos con la contribución de autores nacionales e internacionales que presentan una variada gama de temáticas de investigación como, por ejemplo, la evolución de los centros comerciales del país y, en particular, de la ciudad de Buenos Aires. Dos trabajos abordan temas ambientales: en uno de ellos se realizó un profundo análisis de las formas y usos del territorio y los conflictos ambientales que se generaron en la localidad de Río Cuarto. El segundo trabajo en esta temática analiza el cambio de uso del suelo en las zonas costeras referido al Socioecosistema del Litoral Norte de la provincia de Buenos Aires en un interesante estudio de la coexistencia en el área de formas tradicionales de ocupación junto con las nuevas tendencias urbanísticas. Un cuarto artículo aborda el estudio de procesos de patrimonialización, tema relevante desde una visión de política turística en la Argentina, como es el caso de los Patrimonios de la Humanidad. También retomamos la sección Reseñas, en esta oportunidad fueron realizadas sobre dos libros de actualidad; a través de este medio compartimos la labor de colegas muy fructíferos en temáticas que realzan la ciencia geográfica.

Nuestra propuesta es seguir mejorando cada año un poco más, hacer de la RUG un vínculo más estrecho entre los integrantes de la comunidad geográfica y ser incentivadores, desde nuestro lugar, del crecimiento de nuestra ciencia. Confiamos que los nuevos investigadores y becarios vean en la Revista Universitaria de Geografía un canal atractivo para compartir los avances que realizan en su quehacer geográfico. Agradecemos e invitamos a toda la comunidad geográfica a seguir acompañándonos y participando con sus colaboraciones.